SERRES-CASTET

Serroise ucienne Terrieux est à l'honneur d'adoption depuis cinquante ans,

rieux, peterie, du même nom. commerce de tabac-presse-paret a décidé de mettre à l'honfemmes du centre Alexis-Peyneur, ce mois-ci, Lucienne Tercommission Histoires de ancienne gérante du

Glasgow », raconte-t-elle. rience de ma vie, où j'ai eu la chance de servir l'évêque de de rang. « La plus belle expél'image de sa première saison dans un hôtel, à Lourdes, en 1969, où elle est promue chef son parcours professionnel. A la Gersoise se plaît à raconter À l'aube de ses 80 printemps,

Installation en 1978

1978, elle rachète le commerce avec qui elle donnera nais-sance à Sandrine et Nadège. En sement qu'elle rencontre Patrick lerrieux, son futur mari, En 1971, elle entre à l'ancien re la suite. C'est dans cet établislais-bar, devenu restaurant par

de presse-papeterie.

Elle y développe le secteur presse, la librairie, la papeterie, le monde se confiait, j'aimais le venaient parler avec moi, tout même un dépôt de pressing tennis, vignettes automobiles. contact avec les clients. » eux d'argent et de hasard et les permis de pêche, cartes de C'était formidable, les

Une grande voyageuse

à ses heures, elle savait garder le « secret professionnel ». C'est De nature discrète, thérapeute



cessé de le faire évoluer. P.J. Lucienne Terrieux a acquis son commerce en 1978 et n'a

tiste, son site et prend le train, en 2003, pour Cortona, en Italie, afin d'assister à l'enregistrement public d'un DVD de l'arniste, André Rieu, en concert à ger un peu partout dans le monde. Fascinée par le violoautre fan parisienne. Pau en 2001, elle s'inscrit sur Terrieux choisit alors de voyatraite bien méritée, Lucienne lais, en 2006. Prolitant d'une resa fille Nadège qui prend le reen compagnie d'une

Patrick Joubert chain voyage. casion, sans doute, d'un protions publiées, à ce sujet. L'ocelle qui gère la partie presse, à l'affût de toutes les informaavec le Québec et l'Acadie. C'est l'Ossau, à Katahdin, en lien membre puis 2016, Lucienne Terrieux est cinq jours », précise-t-elle. Demême resté sur place quatre à jour pour le rencontrer, on est « Un périple d'une nuit et un de l'association de

><

P20 ISB-

7.8